



## Niega Sandra Cuevas daño al erario

**HILDA ESCALONA**

La alcaldía Cuauhtémoc, a cargo de Sandra Cuevas, negó que haya incurrido en un daño al erario. Y a través de un comunicado indicó que los recursos revisados por la Auditoría Superior de la Federación a través de la Auditoría número 659, correspondió a recursos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal, para el ejercicio 2021, que abarca nueve meses de la gestión de Néstor Nuñez como Alcalde en Cuauhtémoc postulado por el partido MORENA y los tres últimos meses correspondientes al inicio de la actual administración en la demarcación.

La demarcación afirmó que dichos recursos fueron aplicados prácticamente al cien por ciento para diversos pagos que son concentrados y realizados a proveedores de bienes y servicios a través de la Secretaría de Administración y Finanzas y otras instancias del gobierno de la Ciudad de México.

Y esas erogaciones, indica la alcaldía fueron para pagar energía eléctrica, servicio de agua potable, mezcla asfáltica, combustibles y servicios de vigi-

lancia a través de Policía Auxiliar perteneciente a la Secretaría de Seguridad Ciudadana del propio gobierno central.

Se indica que dichos gastos en su conjunto correspondieron en un 98.5% al monto total auditado de 424.5 millones de pesos por la instancia de fiscalización federal y la alcaldía solo ejerció de manera directa para otros rubros exclusivamente el 15% equivalente a 6.5 millones de pesos, porcentaje que se encuentra debidamente justificado durante el proceso de desahogo de la auditoría en mención.



**Afirmó que** dichos recursos fueron aplicados prácticamente al cien por ciento para diversos pagos a proveedores de bienes y servicios /JOSE MELTON